

令和5年5月2日

生徒指導だより

# 高松っ子通信

高松小学校校長 岸 洋平  
生徒指導主事 松田 金義

新学期が始まり、1か月がたちました。子ども達は新たなクラスメートや先生にも慣れ、元気に過ごしています。学校教育目標の「一人一人が輝き、共に生きる高松っ子の育成」をめざし、今年度も、生徒指導だより「高松っ子通信」を発行して、学校での子ども達の様子を伝えていきたいと思ひます。よろしくお祈ひします。

## 1. 頑張る高松っ子

4月には、あいさつ運動が行われました。子どもたちは担当の日にクラスメートと集まって、元氣な挨拶を学校中に広めていました。また、バスの運転手さんや地域の方にも笑顔の挨拶を届けていました。なお、春の街頭指導もありがとうございました。おかげで登校中に大きなケガをする子はいませんでした。

高学年では、自分たちで委員会活動を進め、よりよい学校にするために真剣に話し合っていました。これからどんな企画を考え、実行していってくれるか楽しみです。

6年生は1年生のお世話をたくさんしてくれました。1年生は、6年生と仲良くなり、一緒に遊んでいる様子が見られます。



## 2. メディアコントロール

6月にはメディアコントロールの取組を行います。ご家族でもう一度ネット・スマホ・メディアの使用について確認をお願いします。子どもが自分で決め、家族と約束したルールは大変価値があります。子どもの健康を踏まえ、ルールを設定をお願いします。その際に、守れるようにするにはどんな考えや行動が必要かも一緒に話し合ってください。

＜ルールを決める際の基準例＞

- ①使用できる時間（8時まで、1時間までなど）
- ②使用できるルール（宿題をしてから、家の人と側にいる時だけなど）

\*かほく市ネットルールを参考にしてください

いこう(150)  
高小



令和2年2月制定

RULES

# かほく市ネットルール 共同宣言

か

家族で決めよう  
ネットのルール

ほ

ホントかな？  
ネットの情報 正しく判断

く

狂わせないで生活リズム



っ

使うのは、1日1時間

小学校 8時(低学年)、9時(高学年)  
中学校 10時 まで

こ

個人情報、人の悪口 載せちゃダメ

(かほく市3中学校生徒会より)

かほく市PTA 連合会  
かほく市教育委員会

かほく市小中学校長会  
かほく市少年愛護センター